

b) Psalm 98 „Singet dem Herrn ein neues Lied“, für
2 Chöre

Singet dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder. Er sieget mit seiner Rechten und mit seinem heiligen Arm. Der Herr läßt sein Heil verkündigen, vor den Völkern läßt er seine Gerechtigkeit offenbaren. Er gedenket an seine Gnade und Wahrheit dem Hause Israel; aller Welt Ende sehen das Heil unseres Gottes. Jauchzet dem Herrn alle Welt! Singet, rühmet und lobet; lobet den Herren mit Harfen und Psalmen, mit Trommeten und Posaunen. Jauchzet vor dem Herrn, dem Könige! Das Meer brause und was drinnen ist, der Erdboden und die drauf wohnen. Die Wasserströme frohlocken, und alle Berge sind fröhlich vor dem Herrn; denn er kommt, das Erdreich zu richten. Er wird den Erdboden richten mit Gerechtigkeit und die Völker mit Recht. —

Ehre sei dem Vater und dem Sohne und auch dem Heiligen Geiste, wie es war von Anfang, jetzt und immerdar und von Ewigkeit zu Ewigkeit. Amen.

Mitwirkende: Der Kreuzchor

Orgel: Kirchenmusikdirektor Bernhard Pfannstiehl

Leitung: Kirchenmusikdirektor Rudolf Mauersberger

Nach der Vesper Turmblasen (Posaunenchor von Pfarrer Adolf Müller):

1. Galliarde a 4. Melch. Franck.
 2. Nun danket alle Gott. 1649.
 3. Alles ist an Gottes Segen. 1738.
 4. Lobt Gott getrost mit Singen. 1544.
-

Als Kirchenmusik in der Kreuzkirche:

Sonntag (Deutsches Erntedankfest) vormittags ½10 Uhr:

Günter Raphael: Aus dem 104. Psalm: „Wenn aber die Sonne aufgeht . . . so gehet dann der Mensch an seine Arbeit“.

Nächste Vesper: Sonnabend, den 7. Oktober, abends 6 Uhr

Die Vesper am 14. Oktober fällt wegen der Schulferien aus

